



LXIV LEGISLATURA  
H. CONGRESO DEL ESTADO  
DE AGUASCALIENTES



SATURNINO HERRÁN  
CENTENARIO LUCTUOSO



ESTADOS UNIDOS MEXICANOS  
ESTADO LIBRE Y SOBERANO  
DE AGUASCALIENTES  
PODER LEGISLATIVO

EL GALLERO • LABOR • VENDEDORAS DE OLLAS • MOLINO DE VIDRIO • LA LEYENDA DE LOS VOLCANES

DIP. PALOMA CECILIA AMÉZQUITA CARREON  
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DEL  
H. CONGRESO DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES.  
P R E S E N T E.

Asunto: Se remite Punto de Acuerdo  
SECRETARÍA GENERAL  
RECIBO  
08 NOV. 2018  
RECIBE \_\_\_\_\_  
FIRMA \_\_\_\_\_ HORA 11:54  
PRESENTA \_\_\_\_\_ FOJAS 4

Gustavo Alberto Báez Leos, en mi carácter de Legislador miembro de esta LXIV Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Aguascalientes, Coordinador del Grupo Parlamentario Mixto del Partido Acción Nacional, Partido de la Revolución Democrática y de Movimiento Ciudadano y en representación de la totalidad de sus integrantes, con fundamento en lo dispuesto por los Artículos 16 Fracción V, 112 fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Aguascalientes, así como el Artículo 148, 149 fracción II y III, y 153 Fracción II del Reglamento de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Aguascalientes, me permito poner a su consideración de esta Honorable Soberanía el siguiente **PUNTO DE ACUERDO DE URGENTE Y OBVA RESOLUCIÓN**, por el que se EXHORTA AL CIUDADANO ANDRES MANUEL LÓPEZ OBRADOR, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA MEXICANA ELECTO, A RETIRAR LA INVITACIÓN HECHA AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, NICOLÁS MADURO MOROS, PARA ASISTIR A SU TOMA DE POSESIÓN COMO PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS EN FECHA PRIMERO DE DICIEMBRE DEL PRESENTE AÑO, al tenor de las siguientes:

### CONSIDERACIONES

El pasado viernes veintiséis de octubre del presente año, quien ha sido mencionado como el próximo secretario de Relaciones Exteriores de México, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, dio a conocer los nombres de los mandatarios que visitarían nuestro país en el marco de la toma de protesta del Licenciado Andrés Manuel López Obrador; entre los mandatarios que se señalaron, aceptaron la invitación y asistirán el próximo primero de diciembre, se encuentra Nicolás Maduro, presidente de la República Bolivariana de Venezuela.

Lo anterior, ha desatado la indignación de diversos sectores de la sociedad mexicana debido a la situación en la que el mandatario venezolano tiene a su país, sus acciones en contra de sus adversarios políticos y de las instituciones democráticas, la violencia y presos políticos, la falta de alimentos y medicinas y la migración a gran escala.



LXIV LEGISLATURA  
H. CONGRESO DEL ESTADO  
DE AGUASCALIENTES



SATURNINO HERRÁN  
CENTENARIO LUCTUOSO



ESTADOS UNIDOS MEXICANOS  
ESTADO LIBRE Y SOBERANO  
DE AGUASCALIENTES  
PODER LEGISLATIVO

EL GALLERO • LAZOR • VENDEDORAS DE OLLAS • MOLINO DE VIDRIO • LA LEYENDA DE LOS VOLCANES

Esta situación ha sido ampliamente difundida por la propia sociedad venezolana mediante testimonios, imágenes y videos, y por extensos reportajes dados a conocer por diversos medios de comunicación.

No son solamente las acciones que Nicolás Maduro ha llevado a cabo en contra de sus propios ciudadanos lo que ha despertado el malestar de las sociedades mexicana y venezolana, sino también las repetidas acusaciones sin fundamentos que el señor Maduro ha hecho en contra de nuestro país, México, incluidas la de un supuesta intervención del gobierno mexicano en asuntos de política interior de Venezuela.

La más reciente de dichas acusaciones, fue cuando a más de un mes de lo ocurrido, el gobierno de Venezuela señaló a México, Colombia y Chile de participar en el atentado del cuatro de agosto de dos mil dieciocho, durante el desfile que conmemoraba el 81 Aniversario de la Guardia Nacional Bolivariana en contra de Nicolás Maduro.

Además, implicó a nuestro país, al país de Chile y de Colombia, de colaborar con los supuestos responsables, directamente de facilitar su escape.

De lo anterior, es necesario hacer mención que, no sólo no se aportaron evidencias de las acusaciones hechas, salvo testimonios de los cuales no hay alguna certeza, además se ha insistido en esta acusación sin fundamentos y la misma se ha llevado a la Organización de las Naciones Unidas en el marco de la Asamblea General.

México, ha sido un país que se manifiesta a favor de la democracia, y de acercarnos y tener relaciones con distintos países en todo el mundo.

La diplomacia mexicana, no basa sus relaciones en rumores u opiniones de terceros, y cuando adopta una postura, se cuenta con los fundamentos e información para sustentarla.

Por ello, es que México forma parte del denominado "Grupo de Lima", por el mismo conocimiento que se tiene del tema y porque dicho grupo, defiende la vía democrática y el dialogo, postura clave en la forma que México lleva a cabo su política exterior, y que es parte de los principios plasmados en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

No podemos dejar a un lado las posturas y acciones de la dictadura de Nicolás Maduro, el pasar por alto todo lo que se ha dicho y lo que se ha hecho, es aceptarlo, nos hace cómplices de un régimen que tiene acusaciones serias de que ha violado derechos humanos.



LXIV LEGISLATURA  
H. CONGRESO DEL ESTADO  
DE AGUASCALIENTES



SATURNINO HERRÁN  
CENTENARIO LUCTUOSO



ESTADO LIBRE Y SOBERANO  
DE AGUASCALIENTES  
PODER LEGISLATIVO

EL GALLERO • LABOR • VENDEDORAS DE OLLAS • MOLINO DE VIDRIO • LA LEYENDA DE LOS VOLCANES

No podemos minimizar los testimonios de venezolanos y venezolanas que han vivido la crisis venezolana; su valentía no puede ser minimizada, ni ignorada.

Una persona que sin fundamentos acusa a nuestro país de intervencionista y de planear atentados en contra de la vida de una persona, no es, ni debe ser bienvenida en nuestro país.

Esta soberanía al ser depositaria de la representación estatal y del estado de derecho, debe ser extremadamente cuidadosa de los visitantes distinguidos que acuden a ella.

Es por ello, que no podemos permitir que un jefe de Estado que ha acusado a México de intervenir en un supuesto complot en su contra, además de ser un violador de los derechos humanos y generador de una crisis humanitaria sin precedentes en Venezuela, acuda a nuestro país al recinto donde reside la Soberanía Nacional, la Cámara de Diputados.

Por lo anteriormente expuesto, sometemos a su consideración Urgente y de Obvia Resolución, el siguiente:

## PUNTO DE ACUERDO

**ARTÍCULO ÚNICO.-** El Honorable Congreso del Estado de Aguascalientes, hace un respetuoso exhorto al Presidente de la República Mexicana electo, Licenciado Andrés Manuel López Obrador, para que retire la invitación extendida al Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, para asistir a su toma de posesión como Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, el día primero de diciembre del dos mil dieciocho.

ATENTAMENTE

**DIP. GUSTAVO ALBERTO BÁEZ LEOS**

Diputado Coordinador del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

**DIP. JUAN GUILLERMO ALANIZ DE LEÓN**

Diputado Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

**DIP. PATRICIA GARCÍA GARCÍA**

Diputada Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC



LXIV LEGISLATURA  
H. CONGRESO DEL ESTADO  
DE AGUASCALIENTES



SATURNINO HERRÁN  
CENTENARIO LUCTUOSO



ESTADOS UNIDOS MEXICANOS  
ESTADO LIBRE Y SOBERANO  
DE AGUASCALIENTES  
PODER LEGISLATIVO

EL GALTEPO • LABOR • VENDEDORAS DE OLLAS • MOLINO DE VIDRIO • LA LEYENDA DE LOS VOLCANES

  
DIP. SALVADOR PÉREZ SANCHEZ

Diputado Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

  
DIP. KARINA IVETTE EUDAVE DELGADO

Diputada Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

*Jose Manuel Velasco*  
DIP. JOSE MANUEL VELASCO SERNA

Diputado Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

  
DIP. CLAUDIA GUADALUPE DE LIRA  
BELTRÁN

Diputada Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

  
DIP. ALEJANDRO SERRANO ALMANZA

Diputado Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

  
DIP. MONICA BECERRA MORENO

Diputada Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

  
DIP. LUIS ENRIQUE GARCÍA LÓPEZ

Diputado Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

  
DIP. PALOMA CECILIA AMEZQUITA  
CARREÓN

Diputada Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

  
DIP. JORGE SAUCEDO GAYTÁN

Diputado Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

  
DIP. GLADYS ADRIANA RAMÍREZ AGUILAR

Diputada Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC

  
DIP. MONICA JANETH JIMENEZ RODRIGUEZ

Diputado Integrante del  
Grupo Parlamentario Mixto PAN-PRD-MC